

Los días 2 al 4 de octubre de 2018 se ha celebrado en la ciudad de Arrás, Francia, el *XXXIII Congreso Internacional de las Ciencias Genealógica y Heráldica*

La Confederación Internacional de Genealogía y Heráldica (CIGH) ha considerado oportuno que, como último acontecimiento de las celebraciones con motivo del centenario de la Primera Guerra Mundial, el Congreso de 2018 se celebre en la ciudad de Arrás, antigua capital de la región de Artois, por haber sido esta región uno de los más importantes teatros de operaciones del conflicto, y en particular Arrás una ciudad mártir donde tuvo lugar en el año 1917 la batalla del mismo nombre.

Las jornadas inaugural y de clausura se celebraron en el Salón de Honor del Ayuntamiento de Arrás, bajo la presidencia de las autoridades municipales y académicas que asistieron a los actos. Las sesiones del Congreso tuvieron lugar en las salas del histórico palacio de Guines, con la concurrencia de numeroso público que siguió con interés las más de medio centenar de ponencias presentadas.

Durante el acto de inauguración del Congreso, se entregaron los premios que cada dos años con ocasión de la celebración del Congreso Internacional, otorga la Confederación Internacional de Genealogía y Heráldica. En esta ocasión el Premio *Lazslo Bohus de Világos*, el más antiguo de los que concede la Confederación Internacional, recayó en nuestro compañero José María de Francisco Olmos, Académico Numerario y Secretario General de la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía, por su obra “

*Los Títulos Nobiliarios durante el Sexenio Revolucionario (1868-1874)*

”. El Premio

*Dalmiro de la Válgoma,*

que se concede a propuesta de la Real Academia Matritense, ha sido concedido al Profesor Carlo Tibaldeschi por su obra “

*Gli Stemmi dei Vicari di Certaldo*

”.

Coincidiendo con las Jornadas del Congreso se reunió la *Asamblea General de la CIGH*, durante la cual y entre otros puntos del Orden del día, se procedió a la renovación de su Consejo de Administración, de cuya composición hemos dado cuenta en esta misma página en días anteriores.

Así mismo, se reunió el Comité Intercongresos de la CIGH. Entre otros asuntos, se presentó informe por D. Manuel Ladrón de Guevara e Isasa, Presidente del Comité Organizador, y por D. Fernando González de Canales y Ruiz, Secretario General, sobre el Programa y las actividades previstas para el *Congreso Internacional de Ciencias Genealógica y Heráldica* que, organizado por la Real Asociación de Hidalgos de España por designación de la CIGH, se celebrará en España en el año 2020.

Está previsto que el Congreso se celebre en Madrid del 13 al 17 de octubre de 2020, y que sus sesiones se celebren en el Archivo Histórico Nacional. El tema propuesto es “*Estructuras Sociales y su manifestación en la Genealogía y la Heráldica*

”. Con este motivo animamos a todos los miembros de la Academia a presentar ponencias en esta importante ocasión de tanta trascendencia internacional.



El Comité Organizador del XXXIII Congreso de las Ciencias Genealógicas y Heráldicas en la Universidad de Zaragoza, el 7 de Diciembre de 2018.